









Déclaration des organisations syndicales de la Loire

Les organisations syndicales de la Loire, CGT, FO, FSU, Solidaires, CFTC, se félicitent de la très grande ampleur de la mobilisation d'aujourd'hui, qui est toujours aussi massive et qui a même dépassé celle du 5 décembre.

Ceci montre que la détermination de tous les salarié-e-s, dans l'unité public/privé, retraité-e-s, privé-e-s d'emplois, précaires, ne faiblit pas. Elle s'accroît même, pour obtenir le retrait du projet de réforme des retraites par points.

Manifestement, toutes les tentatives du gouvernement pour minimiser, diviser, discréditer le mouvement ont échoué.

Ne lâchons rien!

Les OS de la Loire appellent tous les salarié-e-s à continuer la grève et à l'amplifier jusqu'au retrait du projet.

Dans ce cadre, elles les appellent à participer aux mobilisations qui seront proposées par les organisations syndicales partout dans la Loire.

Fait à St Etienne Le 17 décembre 2019